

Stellungnahme Störtebeker Braumanufaktur

Sehr geehrte Damen und Herren,

zunächst einmal bedauern wir die entstandene Verwechslung vom Störtebeker Bernstein-Weizen Bio mit dem konventionellen Störtebeker Bernstein-Weizen. Wir können die Verwechslungsgefahr nachvollziehen, haben jedoch seit der Markteinführung beider Produkte vor über 10 Jahren bislang keine Beschwerden erhalten.

Das Bernstein-Weizen in Bio-Qualität wird hauptsächlich im Bio-Handel vertrieben, während das konventionelle Bernstein-Weizen lediglich im konventionellen Handel erhältlich ist.

Das Ursprungsprodukt ist das konventionelle Weizenbier, welches wir aufgrund wachsender Nachfrage von Bio-Kunden auch in einer zweiten Variante mit Rohstoffen aus kontrolliert biologischem Anbau auf den Markt gebracht haben.

Da Geschmack und Rezeptur der beiden Weizenbiere gleich sind, sollte auch die Bezeichnung der Produkte gleich sein. Wir gehen damit in der Kommunikation offen um und bieten es bei uns im Online-Shop parallel an.

Dennoch wollen wir die Kennzeichnung noch einmal intern überprüfen.

Mit freundlichen Grüßen
Störtebeker Braumanufaktur